

# *México se impone a Venezuela 5-4 y es campeón de la Serie del Caribe*

---



La Habana, 7 feb (DPA/RHC) Los Venados de Mazatlán de México se proclamaron hoy campeones de la Serie del Caribe de béisbol 2016 al vencer por 5 carreras a 4 a los Tigres de Aragua de Venezuela.

Un jonrón de Jorge Vázquez en la parte baja de la novena entrada quebró un empate a cuatro carreras y le dio a los Venados el segundo título en el certamen y noveno para su país en Series del Caribe.

La corona alcanzada por los Venados de México es la cuarta que alcanzan los aztecas en las últimas seis ediciones del clásico caribeño, en 2011 y 2013 se impusieron los Yaquis de Obregón, y en 2014, Naranjeros de Hermosillo.



**Radio Habana Cuba**